

第2回賛助会まつり 最新技術フェア



広報委員会 副委員長 小野 真路

令和元年 11月7日(木)
12:30 ~ 16:20
Qiball (きぼーる) 1階アトリウム

公益社団法人 千葉県建築士事務所協会 賛助会による最新技術フェアが開催されました。



最終の第二部では各社がPRブースを設けて、新商品や新サービスの展示紹介を行っていました。

興味のある商品・サービスについて聞いているうちに即席の商談会になったり・・・

セミナーでは聞けなかった具体的な案件についての相談であったり、詳細な悩みやイメージを打合せもでき、参加各社との連携もそのまま話ができるので、設計実務者としては非常に有意義であり、勉強にもなりながらも実務の話もさくさくと進めていけるので助かりました。



金子 康男 会長



辻 智之 賛助会会長

セミナーと賛助会各社の最新技術の紹介展示の二部構成でのフェアであり、セミナーでも二部構成であり、第一部は3D測量技術を活用して次世代の敷地測量方法をご紹介頂きました。

測量も以前までは測量される方のスキル・経験での差が生まれてしまうことなどヒューマンエラーを取り除きながらも、一度でかつ短時間での調査時間で必要な調査を行え、また、データの取り忘れなどを防げるので、調査忘れなどのミスでの手戻り作業が減らせるとのことでした。

セミナーの第二部ではドローンを活用した建物・敷地調査を行うこと、また、そのドローン撮影・調査を今後は第三者に委託せずに自分たちの手でできるようにその操作方法の講習も受けられることをご紹介頂きました。

建築にかかわる技術も様々な技術が日進月歩で進んでいき日々勉強をして、より良いサービスを社会に提供できればと思います。

もちろん、サービスや機械に頼ることなく、建築の知識・スキルを増やしていくことも重要だと認識しながら、自己研鑽を積んでいければと思います。

賛助会の方々準備から当日まで非常に大変だったとは思いますが、このような機会を設けて頂きましたこと、大変うれしく思います。

今後お願いします！



会場の片隅では県民・市民の方々向けに建築相談会も開催し、多くの県民・市民の方々のお悩みをお聞きすることで本会としてもお役に立てたかなと思います。